
Treviglio, fino al 2 agosto
c’è lo “Shopping al chiaro di
luna”
Dal 7 giugno al 2 agosto le aperture serali, con un programma
ancora  più  ricco  di  iniziative.  Oltre  150  i  commercianti
coinvolti. Ghidotti: «Un format vincente per rilanciare le
attività di vicinato»

Operatori  del  turismo,  in
Fiera  un  pomeriggio  di
formazione gratuita
Fa tappa a Bergamo l’8 giugno il workshop #inLOMBARD1A, creato
da Explora in collaborazione con le Camere di Commercio. Si
può scegliere tra ben dieci seminari, sui temi strategici
dell’accoglienza e della digitalizzazione. Il programma e link
per iscriversi

Lotta allo spreco, in un anno
recuperate 800 tonnellate di
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alimenti

“Il tema dello spreco alimentare è una delle eredità di Expo
2015 a cui Regione Lombardia ha dedicato attenzione: insieme
alle  Amministrazioni,  agli  attori  economici  dei  comparti
alimentari e alle associazioni, siamo riusciti a creare una
rete  virtuosa  che  ci  ha  permesso  di  conseguire  risultati
straordinari  frutto  di  azioni  capillari,  sinergiche  ed
efficaci”. Così l’assessore all’Ambiente, Energia e Sviluppo
sostenibile di Regione Lombardia, Claudia Terzi, ha aperto,
nei giorni scorsi, in Sala Biagi, a Palazzo Lombardia, il
convegno “Ridurre lo spreco, alimentare il futuro”.

“Per farci un’idea del fenomeno, basti pensare che ogni anno –
prosegue la titolare lombarda all’Ambiente – circa un terzo
della produzione mondiale di cibo destinata al consumo umano,
pari a 1,3 miliardi di tonnellate, si perde o si spreca lungo
la filiera alimentare. Ma l’aspetto economico non è l’unico,
dal  punto  vista  ambientale  vanno  considerati  gli  impatti
legati al consumo di risorse (acqua, suolo, energia), che si
sommano  agli  impatti  generati  dalla  gestione  dei  relativi
rifiuti. Il quantitativo di acqua richiesto per produrre il
cibo sprecato ogni anno nel mondo è pari a circa 250.000
miliardi di litri – rileva Terzi – e il cibo sprecato ogni
anno nel mondo è responsabile dell’immissione in atmosfera di
circa 3,3 miliardi di tonnellate di CO2”.

“Per  ridurre  lo  spreco  alimentare,  la  Regione  ha  avviato
iniziative concrete – ricorda Terzi – tra cui il progetto
“l’ABC  dello  spreco  alimentare”,  nato  dal  Tavolo

https://www.larassegna.it/lotta-allo-spreco-in-un-anno-recuperate-800-tonnellate-di-alimenti/
https://www.larassegna.it/wp-content/uploads/2016/04/sprechi-alimentari.jpg


sull’educazione  ambientale  e  dal  Protocollo  d’Intesa  con
l’Ufficio  Scolastico  Regionale  per  inserire  l’educazione
ambientale nei programmi scolastici. C’è poi il progetto “Reti
territoriali virtuose contro lo spreco alimentare” – aggiunge
l’assessore – in collaborazione con Fondazione Lombardia per
l’Ambiente, con obiettivo di diminuire la quantità di rifiuti
alimentari prodotti dalla grande distribuzione e con un fine
sociale: distribuire ai più bisognosi gli alimentari invenduti
o in eccedenza”. “Per fare un bilancio, in 12 mesi di progetto
– spiega Terzi – il totale degli alimenti recuperati (rifiuti
evitati), e poi donati, è di 830,5 tonnellate. Di questi,
circa la metà (435 tonnellate) sono stati raccolti da Banco
Alimentare presso l’Ortomercato di Milano. Sulla base delle
quantità di alimenti recuperati, è possibile fornire una prima
stima  dei  pasti  forniti.  Grazie  al  progetto,  è  stato
recuperato cibo sufficiente per circa 1.661.000 pasti”. “Mi
sembra che i numeri parlino da soli – rileva l’assessore – ma
la  nostra  missione  sulla  lotta  allo  spreco  e  volta  alla
prevenzione deve continuare. Il miglior rifiuto è il rifiuto
che non si produce: questo concetto – conclude Terzi – deve
essere l’assunto sul quale basare la politica di riduzione dei
rifiuti adottata da Regione Lombardia”.

 

Ascom  e  Uniacque  portano
l’arte nei negozi
Le opere vincitrici del primo concorso “L’acqua come slancio
vitale” viaggeranno nei comuni della provincia fino al primo
ottobre, ospiti delle vetrine. Prima tappa Trescore
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Confindustria  Bergamo,  si
dimette il direttore Tesi

Tiberio Tesi

Il direttore generale di Confindustria Bergamo Tiberio Tesi ha
rassegnato oggi le proprie dimissioni per intraprendere nuove
sfide professionali. Lo comunica l’Associazione che ringrazia
a nome della presidenza il manager per l’importante lavoro
svolto e per l’innovativo contributo.

Tesi aveva assunto l’incarico nel settembre dello scorso anno.
Nato  nel  1964  a  Varese,  laureato  in  Scienze  politiche
all’Università  degli  studi  di  Milano,  con  master  in
innovazione e gestione d’impresa al Politecnico, arrivava dal
Sas  Institute  Italia,  la  Società  statunitense  che  produce
software a supporto dei processi decisionali dove ricopre il
ruolo Chief Operation Officer CEE (Central Eastern Europe). In
precedenza, sempre con ruoli di manager, ha lavorato alla Sap
Italia e Germania e alla Compaq Italia.

https://www.larassegna.it/confindustria-bergamo-si-dimette-il-direttore-tesi/
https://www.larassegna.it/confindustria-bergamo-si-dimette-il-direttore-tesi/
https://www.larassegna.it/wp-content/uploads/2016/09/Tiberio-Tesi.jpg


Anche  Lovere  si  fa
conquistare dallo street food
Da venerdì 2 a domenica 4 giugno in Piazza Tredici Martiri
cibo da strada da tutta Italia, musica e spettacoli

Cavaliere  del  Lavoro,
l’onorificenza  alla
bergamasca  Laura  Colnaghi
Calissoni (Carvico Spa)
La presidente dell’azienda leader nella produzione di tessuti
elasticizzati per lo sport tra i 25 imprenditori insigniti del
prestigioso  riconoscimento  in  occasione  della  Festa  della
Repubblica

Architetti,  Gritti  nuovo
presidente. Ecco la squadra.
«Obiettivo  far  crescere  la

https://www.larassegna.it/anche-lovere-si-fa-conquistare-dallo-street-food/
https://www.larassegna.it/anche-lovere-si-fa-conquistare-dallo-street-food/
https://www.larassegna.it/cavaliere-del-lavoro-lonorificenza-di-mattarella-alla-bergamasca-laura-calissoni-carvico/
https://www.larassegna.it/cavaliere-del-lavoro-lonorificenza-di-mattarella-alla-bergamasca-laura-calissoni-carvico/
https://www.larassegna.it/cavaliere-del-lavoro-lonorificenza-di-mattarella-alla-bergamasca-laura-calissoni-carvico/
https://www.larassegna.it/cavaliere-del-lavoro-lonorificenza-di-mattarella-alla-bergamasca-laura-calissoni-carvico/
https://www.larassegna.it/architetti-gritti-nuovo-presidente-ecco-la-squadra-obiettivo-far-crescere-la-partecipazione/
https://www.larassegna.it/architetti-gritti-nuovo-presidente-ecco-la-squadra-obiettivo-far-crescere-la-partecipazione/
https://www.larassegna.it/architetti-gritti-nuovo-presidente-ecco-la-squadra-obiettivo-far-crescere-la-partecipazione/


partecipazione»

Il  nuovo  Consiglio  dell’Ordine  degli  Architetti  della
provincia  di  Bergamo

La prima riunione (ieri, 31 maggio) del Consiglio dell’Ordine
degli  Architetti  della  Provincia  di  Bergamo  del  mandato
2017-2021 ha eletto, seguendo l’esito delle votazioni del 6
maggio,  presidente  Gianpaolo  Gritti,  46  anni  di  Bergamo;
tesoriere (con delega agli esteri) Alessandra Morri, 52 anni
residente a Bracca; segretario Riccardo Invernizzi, 48 anni di
Treviolo; vicepresidente Chiara Raffaini, 33 anni di Cologno
al Serio. Nella seduta è stato nominato anche il presidente
della  commissione  parcelle  Filippo  Carnevale,  68  anni,
residente a Bergamo.

Il Consiglio è inoltre composto da Violetta Balini (architetto
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junior),  Marcella  Datei,  Marzia  Pesenti,  Stefano  Spagnolo,
Monica  Aresi,  Alessandra  Boccalari,  Paolo  Masotti,  Giorgio
Secchi, Manuela Bandini e Stefano Rota. La nuova squadra ha
una rappresentanza paritetica con 8 elette su un totale di 15
consiglieri, confermando la naturale espressione della parità
di genere all’interno degli organismi direttivi dell’Ordine.

Il  presidente
Gianpaolo
Gritti

Ringraziando i componenti del Consiglio per la fiducia e tutti
i componenti dei precedenti Consigli per l’importante lavoro
svolto  finora,  il  neo  presidente  Gritti  auspica  che  «la
composizione dell’attuale Consiglio, espressione di voto degli
iscritti,  sia  il  valore  aggiunto  per  il  lavoro  che  ci
apprestiamo  ad  affrontare».

L’obiettivo è aprire da subito alla partecipazione attraverso
“call” su determinate attività e all’incontro con gli iscritti
su  temi  specifici  (contratti,  esteri  e  strumenti  per  la
professione). Nelle prossime settimane, il Consiglio procederà
al rinnovo del Consiglio di Disciplina e della Commissione
parcelle,  nonché  alla  revisione  dei  gruppi  di  lavoro,
invitando  alla  partecipazione  tutti  gli  iscritti.

In  questo  momento  di  timida  ripresa  del  settore  edile,
l’Ordine  sta  inoltre  lavorando  al  potenziamento  delle
collaborazioni  con  le  associazioni  del  settore  e  con  le
istituzioni a livello locale, regionale e nazionale, «con la
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consapevolezza che il raggiungimento degli obiettivi è solo
possibile con un lavoro coordinato e sinergico. L’architettura
è espressione culturale essenziale dell’identità storica di
ogni  paese  e  l’Ordine  vuole  rinnovare  il  sostegno  a  una
professione  che  rappresenta  un  alto  interesse  pubblico  e
patrimonio della comunità», dicono gli Architetti.

La  Donizetti  Night  è  anche
golosa:  25  stand  del  gusto
curati dai locali bergamaschi
Sabato 17 giugno l’evento dedicato al compositore che riempirà
il centro di Bergamo con 92 appuntamenti e 690 artisti. In
campo anche i pubblici esercizi con food e drink. Ascom e Duc
tra i promotori. A disposizione ancora alcuni spazi
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